

Aviso Legal

1.- Introducción.

El presente documento tiene como finalidad el establecer y regular las normas de uso del Sitio <http://www.radiomarcalanzarote.com/> (en adelante el "Sitio"), entendiéndose por Sitio todas las páginas y sus contenidos propiedad <http://www.radiomarcalanzarote.com/> a las cuales se accede a través del dominio <http://www.radiomarcalanzarote.com/> y sus subdominios.

La utilización del Sitio atribuye la condición de Usuario del mismo e implica la aceptación de todas las condiciones incluidas en el presente Aviso Legal. El Usuario se compromete a leer atentamente el presente Aviso Legal en cada una de las ocasiones en que se proponga utilizar el Sitio, ya que éste y sus condiciones de uso recogidas en el presente Aviso Legal pueden sufrir modificaciones.

2.- Titularidad del Sitio Web.

El prestador del servicio de gestión y comercialización de este Sitio es Corporación Lanzaroteña de Medios, SL, con CIF: B35900026, y Domicilio en Avda. Mancomunidad, s/n, Arrecife Gran Hotel, 35500, Arrecife, Las Palmas.

3.- Propiedad intelectual e industrial.

Los derechos de propiedad intelectual de este Sitio, son titularidad Corporación Lanzaroteña de Medios, SL. La reproducción, distribución, comercialización o transformación, total o parcial, no autorizadas del contenido del Sitio, a no ser que sea para uso personal y privado, constituye una infracción de los derechos de propiedad intelectual de Corporación Lanzaroteña de Medios, SL. Igualmente, todas las marcas o signos distintivos de cualquier clase contenidos en el Sitio están protegidos por Ley. La utilización no autorizada de la información contenida en este Sitio, así como los perjuicios ocasionados en los derechos de propiedad intelectual e industrial de Corporación Lanzaroteña de Medios, SL, pueden dar lugar al ejercicio de las acciones que legalmente correspondan.

4.- Exclusión de responsabilidad.

El contenido, programas, información y/o consejos expresados en este Sitio deben entenderse como propios de un medio de información, Corporación Lanzaroteña de Medios, SL, quedará exenta de cualquier responsabilidad contractual o extracontractual con el Usuario que haga uso de ellos, ya que son éstas las que deberán decidir según su criterio la oportunidad de los mismos.

En este Sitio se pueden publicar contenidos aportados por terceras personas o empresas, Corporación Lanzaroteña de Medios, SL., quedando exenta de cualquier responsabilidad contractual o extracontractual respecto del uso hagan los Usuarios de ellos.

Corporación Lanzaroteña de Medios, SL, declina cualquier responsabilidad por los servicios que eventualmente pudieran prestarse en el Sitio por parte de terceros.

Los Usuarios que remitan cualquier tipo de información a <http://www.radiomarcalanzarote.com.>, se comprometen a que la misma sea veraz y que no vulnere cualquier derecho de terceros ni la legalidad vigente.

5.- Limitaciones para el uso del portal.

Queda expresamente prohibido el uso del Sitio con fines lesivos de bienes o intereses de cualquier persona física o jurídica.

En el caso de que el Usuario tuviera conocimiento de que los Sitios enlazados remiten a páginas cuyos contenidos o servicios son ilícitos, nocivos, denigrantes, violentos o contrarios a la moral le agradeceríamos que se pusiera en contacto con Corporación Lanzaroteña de Medios, SL.

Política de Privacidad Web

CLAUSULA INFORMATIVA

En cumplimiento de los principios de licitud y transparencia de acuerdo al artículo 13 del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales (RGPD), CORPORACIÓN LANZAROTEÑA DE MEDIOS, SL, con NIF B35900026 y dirección electrónica <https://radiomarcalanzarote.com/> le informa de las características de los tratamientos de datos personales que se realizan bajo su responsabilidad:

Tratamiento: (I) Explotación de medios de comunicación físicos y digitales, (II) Atención de derechos sobre la privacidad de los interesados.

Finalidad: (I) Explotación de medios de comunicación. (II) Atender las solicitudes de ejercicios de derechos relacionados con los datos personales, así como las vulneraciones de seguridad que puedan afectar a los derechos y libertades de los interesados.

Legitimación: (I) Interés legítimo. (II) Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales.

Plazo de Conservación: (I) Mientras dure la prestación del servicio y el plazo necesario para atender responsabilidades derivadas del mismo. (II) El plazo necesario para el cumplimiento de dicha finalidad, así como mientras duren las responsabilidades que se puedan derivar de ellas.

Destinatarios: (II) Agencia Española de Protección de Datos.

Ejercicio de derechos: Podrá ejercitar su derecho de acceso, rectificación, supresión, limitación y oposición al tratamiento, en los términos y condiciones establecidas en la normativa de protección de datos personales Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales, enviando una solicitud por email a: gerencia@lancelot.es, indicando en todo caso la Referencia: "Protección de datos" junto con algún documento que acredite su identidad, e indicando claramente el derecho que quiere ejercer.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Divulgación a terceros

Al igual que en los supuestos anteriores, los datos que comunicamos a terceros, están siempre limitados al mínimo necesario.

¿Qué medidas de Seguridad aplicamos a los datos personales?

CORPORACIÓN LANZAROTEÑA DE MEDIOS, S.L. cuenta con políticas apropiadas y medidas técnicas y organizativas para salvaguardar y proteger sus datos personales contra el acceso ilegal o no autorizado, pérdida o destrucción accidental, daños, uso y divulgación ilegal o no autorizada.

También tomaremos todas las precauciones razonables para garantizar que nuestro personal y los empleados que tienen acceso a sus datos personales hayan recibido la formación adecuada.

¿Cuáles son sus derechos como titular de los datos?

Usted tiene derecho a solicitar la supresión de sus datos cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre si en CORPORACIÓN LANZAROTEÑA DE MEDIOS, S.L. estamos tratando datos personales suyos o no. Usted tiene derecho a acceder a sus datos personales y obtener copia de ellos, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. En determinadas circunstancias, usted podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, usted podrá oponerse al tratamiento de sus datos. CORPORACIÓN LANZAROTEÑA DE MEDIOS, S.L., dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. Asimismo, puede ejercer el derecho a la portabilidad de los datos, así como revocar los consentimientos que haya facilitado. Podrá ejercer dichos derechos mediante una solicitud al correo electrónico gerencia@lancelot.es adjuntando algún documento que acredite su identidad, e indicando claramente el derecho que quiere ejercer. Finalmente indicarle que puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos.